## EDITORIAL

## "INSTINTO ANIMAL"

Hemos pensado infinidad de veces en el instinto animal que el hombre lleva dentro y cada día que pasa nos atreveríamos a asegurar, que es cierto, el hombre si fuera del todo racional, no podría tener tanta maldad, tiene algo en su interior que empuja a ello.

¿No es instinto animal, el que siente el hombre, cuando maltrata a su esposa o compañera, hasta causarle la muerte? ¿no es asimismo ese instinto el que lleva al hombre a destruir la naturaleza y matar hasta extinguir especies de nuestro reino animal?.

¿Como es posible?. A diario nos preguntamos, cuando vemos en la televisión, esas columnas de seres en silencio, que llevan de equipaje, su dolor unido al sufrimiento, niños, mujeres y ancianos, caminan llevando un rumbo incierto, sus miradas reflejan esa angustia, que el hombre con su instinto animal, les va infringiendo. Que lejos vivían del lujo, del derroche y despilfarro de los países desarrollados de occidente, que muchos ni de oídas conocieron, solo tuvieron fruto de un duro trabajo, el pan de cada día, que unidos a sus familias sabía a gloria, cuando lo compartieron. Hoy todo lo han perdido, caminan sin rumbo ni esperanza de recuperar aquello que otros hombres, de instintos animales, les arrebataron para siempre.

Todos sin excepción deberíamos reflexionar muy seriamente, ante éste terrible problema que viven, por ejemplo, en la antigua Yugoslavia. Deberíamos pensar en cambiar de las video-consolas que tienen tantos niños, los juegos de guerra y de violencia, por otros de cultura que pueda entretenerlos, pues estos juegos de guerra y de violencia se hacen realidad con sus consiguientes sufrimientos, que ello conlleva al ser humano. Pensar ser mejores cada día, ayudar al que sufre y ante todo evitar con el amor el sufrimiento.

Entendemos que la sociedad se solidarice para ayudar a los que sufren por terribles desgracias acaecidas por la naturaleza, pero cuando una parte de la humanidad sufre, por el instinto animal de otra de las partes, estimo deberían ser quienes repararan el daño, aquellas naciones que en parte lograron hacerlo. En breve fechas se celebrará en Brasil una Feria de Armas de carácter Internacional, a la que concurre nuestro País como expositor y a la que tienen anunciada su presencia 20 Ministros de Defensa de otros tantos países., así como altos mandatarios. ¿No sería, y vuelvo a preguntarme, mucho mejor una Feria Internacional en la que se expusieran los mejores productos alimenticios de cada nación y sus más adelantados inventos para un mejor vivir de la sociedad?. Nuestro país, España, figura en 5º lugar mundial en la fabricación de armas. Deberíamos esforzarnos al máximo para conseguir un mejor puesto en la cultura y en la industria, que eliminará en su totalidad el paro femenino y masculino que en la actualidad desgraciadamente padecemos.

Estudiemos la fórmula para evitar nuestro "instinto animal" y con ello evitaremos que de seguir con él, un día, no muy lejano, caminemos con una manta y sin destino.



- \* El alcohol es incompatible con cualquier dieta. Una cerveza tiene 120 calorías, por lo que con "tres cañitas" ya hemos consumido una quinta parte de las necesidades calóricas diarias.
- \* El Colesterol es el más dañino de todos los factores que perjudican al corazón. Le siguen en importancia el tabaco y la tensión arterial.
- \* En España, diariamente, se producen 130 fallecimientos por consumo de tabaco.



REVISTA "NOSOTROS"

COLABORAN



Excmo. Ayuntamiento Ciudad Real